

Sat Narkoba Polresta Mataram Sosialisasi Program Rehabilitasi Di Kampung Bersinar

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 3, 2023 - 11:53



Mataram NTB - Satuan Reserse Narkoba Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan sosialisasi dan koordinasi Program Rehabilitasi terhadap pecandu Korban Penyalahgunaan Narkoba di Kampung Bersinar. Sabtu, (02/09/2023)

Salah satunya dengan menemui para Kader penyuluh di lingkungan Gedur Kelurahan Abian Tubuh Baru, Kecamatan Sandubaya dilakukan oleh Ps. Kaurmintu Narkoba Aipda Supratman beserta anggota Aipda I Dewa Putu Yudha, SH dan Bhabinkamtibmas Kel. Abian Tubuh Baru Bripka Imam Prasetyanto disambut Kepala Lingkungan Gusti Ayu Lingsawinadi.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH membenarkan hal tersebut bahwasanya sosialisasi dan koordinasi pelaksanaan rehabilitasi bagi pecandu korban penyalahgunaan Narkotika sangat penting.

Seperti kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan rehabilitasi dilingkungan tersebut, guna mendukung program Kampung Bebas dari Narkoba serta menggali informasi terhadap pecandu narkoba yang telah berhasil melaksanakan rehabilitasi, ucap AKP Dimas

AKP Dimas juga menjelaskan sebagai dasar atau motivasi untuk mengajak orang lain melaksanakan rehabilitasi dengan kesadaran sendiri.

Program ini nantinya bersama dengan BNN Kota Mataram bertujuan untuk membantu para pengguna narkoba kembali ke keadaan sehat secara fisik dan mental, ungkapnya

Para peserta program akan mendapatkan perawatan kesehatan dan rehabilitasi fisik untuk membantu mereka pulih dari efek negatif narkoba yang telah mereka konsumsi.

Selain itu, mereka juga akan mendapatkan perawatan kesehatan mental yang meliputi terapi dan konseling untuk membantu mereka mengatasi gangguan mental yang mungkin timbul akibat penggunaan narkoba, jelasnya

Sekaligus berharap adanya pengembangan keterampilan dan karakter untuk membantu para pengguna narkoba membangun kembali serta menghindari perilaku negatif yang dapat menyebabkan kecanduan narkoba, pungkasnya.(Adb)